

友愛の心を養い 社会の福祉に貢献する

高森高校の先輩から「あなたへ」

生徒会長 さん（3年）高森中学校出身

高森高校は、学習だけでなく、学校行事や部活動も活発な学校です。学習面では、基礎基本の徹底と家庭学習の定着を目指す「校内検定」をはじめ、高森高校ならではの取組で、高校の学習についていけるよう先生方が指導してくださいます。部活動では、運動部・文化部ともに活発で、陸上部の県高校総体上位入賞や総合文化部の写真展入賞など、着実に実績を残しています。

生徒会活動の中で特に力を入れているのが、ボランティア活動です。考査前に実施する早朝ボランティアには、全校生徒のほとんどが参加しており、高森高校生の意識の高さを実感しています。その他にも、地域の清掃活動や福祉活動、町内行事への積極的に参加しています。みなさんも、この高森高校で有意義な高校生活を送りましょう。



さん（2年）高森東中学校出身

私は陸上部に所属しています。陸上部は先輩と後輩の仲が良く、お互いを励まし合いながら日々の練習に取り組んでいます。また、県高校総体では毎年上位入賞しており、南九州大会への出場を果たしているという大きな実績を残している部活動でもあります。私も来年こそは南九州大会出場を果たしたいと懸命に練習に励んでいます。

また、高森高校にはたくさんの行事があり、充実した学校生活を送ることができます。小規模校だからこそできる高校野球全校応援、熊本大学の大学生や中小学生と一緒に学ぶ南郷塾寺子屋、阿蘇の雄大な自然を感じながら走る南阿蘇チャレンジ大会等、この高森高校だからこそできる貴重な経験です。ぜひ高森高校へ入学して、私たちと一緒に楽しい高校生活を過ごしませんか。みなさんの入学をお待ちしています。



さん（1年）白水中学校出身

私は剣道部に所属しています。剣道部は、顧問の先生方や練習環境に恵まれており、自分の力を遺憾なく発揮することができます。礼節や物事一つ一つを大切にすること、何事も丁寧に取り組むこと等、剣道を通して多くのことを学びました。

高森高校の特徴は、先輩方や先生方との距離が近いことです。全ての先生方が、全ての生徒の顔と名前を覚えていらっしゃるので、私たちもどの先生にも質問しやすく、先生方も一つ一つの事柄を丁寧に、わかりやすく教えてくださいます。先輩方とは、部活動や学校行事の場面で話すことが多いですが、どの先輩も気軽に声を掛けいただき、とても交流しやすい雰囲気を作ってくれます。

私は、このようにたくさんの経験とたくさんの人との関わりが持てる高森高校に入学して良かったと思っています。

高森高校で「つながる」充実した学校生活・学校行事



心身を鍛えて困難を克服する

部活動

体育系：野球・陸上競技・剣道・硬式テニス・女子ハンドボール
文化系：総合文化（書道・写真）・放送・理科



陸上競技部 6年連続南九州大会出場！



平成25年度 体育大会

